
VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORÀ” 

IN DATA  2/5/2019 

 

L'anno duemiladiciannove, addì due maggio, alle ore diciotto e quindici, si è tenuta presso la 

Sede di Via Saredo la riunione del Consiglio Direttivo della Società “Judax Agorà “.  

 

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Contini, Dodino, Godani, Monaci, Parodi, Rauso, 

Ciarlo, Scussel, Sprio, Ascione, Ivaldi, Boschi, Not, Debenedetti, Vannoni. 

 

Il Presidente dichiara aperta la riunione con il seguente Ordine del Giorno: 

 

1) NOMINA PRESIDENTE, VICEPRESIDENTE 

Dopo breve discussione, i presenti eleggono il nuovo Direttivo come segue: 

 

Presidente              Silvano GODANI                                   

Vicepresidente       Dilvo VANNONI                                     

 

Segretario              

Calogero SPRIO   

                                                                  

Tesoriere 

Giuseppe RAUSO                                                                 

 

Contabili                  

MONACI Aldo                                                                        

 

Segreteria               

Giuseppe BOSCHI                                                                

Responsabile anche tenuta Libro Soci 

 

Massimo DODINO                                                                 

 

Responsabile Settore Culturale 

Giovanni CIARLO 

                                       

Responsabili Settore Sociale  

Carmen PARODI                                         

Giovanni IVALDI 

      

Responsabili Settore Tecnico 

Paolo NOT             (calcio)                                                           

Franco BENNATI  (calcio)                                                  

Armando DEBENEDETTI (calcio)                                                  

Giuseppe FERRARI (pallavolo)                               

        

Responsabili patrimonio 

Luigi SCUSSEL                                                                      

Alberto CONTINI                                                                    

 

Rappresentante PARROCCHIA   

Don Germano                                                                          

Rappresentante SMS FORNACI    

Giovanni ASCIONE nonché Responsabile Inventario             



 

2) INCONTRO CON GENITORI ATLETI SETTORE CALCIO: 

I Consiglieri ASCIONE, CONTINI, RAUSO riferiscono in merito all’incontro avuto con 

possibili nuovi Allenatori di Calcio, dai quali si attende una risposta che presumibilmente si 

avrà ad Agosto. Ai primi di settembre si tireranno le conclusioni, anche organizzando un 

incontro con i genitori dei bambini che fruiscono dell’attività di calcio promossa dalla nostra 

associazione, in vista elle iscrizioni previste per il prossimo autunno in modo da avere 

sufficienti allenatori da gestire le diverse fasce d’età e dare una continuità di lavoro sul 

campo 

 

  

3) PROGRAMMA MESI MAGGIO E GIUGNO: per la Gita 

Cadifugio il consigliere Rauso illustra ai presenti gli ultimi dettagli della Gita che avrà luogo 

il 9 giugno p.v. in Comune di Quiliano- fraz. Cadibona, nonché il Soggiorno dal 23 al 30 

giugno p.v. a BARDINETO, mentre il Torneo di volley avrà luogo al Serenella il 20 agosto 

p.v. Il Consiglio decide di ritrovarsi alla fine di Agosto, per fare il punto sulle iniziative 

realizzate nei mesi di Maggio/Giugno/Luglio/Agosto 2019 ed approvare il Programma dei 

mesi successivi, come da indicazione ricevuta dall’ultima Assemblea dei Soci 

 

4) RAPPORTI CON L’ASSOCIAZIONE DI CUI FANNO 

PARTE LE NUOVE SOCIE SIG.RE OGGETTINO E SOLARI: Il Segretario SPRIO 

illustra le modalità con le quali si dovrebbe realizzare una sinergia tra la JUDAX 

AGORA’ e l’Associazione di AUTOMUTUO AIUTO, di cui le nuove Socie fanno 

parte; il Direttivo approva 

 

5) ADESIONE AL PROGETTO “PESCA E TRADIZIONI DEL 

QUARTIERE FORNACI dell’Ass. ”AMICI DELLO SCALETTO”: il Presidente illustra 

il progetto e il Direttivo approva all’unanimità l’adesione al progetto medesimo come 

partner. 

6) VARIE ED EVENUTALI: Il Segretario SPRIO riferisce che il 

problema della Rete Torneo Volley si dovrebbe risolvere con un cambio di Impianto 

messo a disposizione gratuitamente dal Comune di Savona 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,00 la seduta termina. 

 

 

                             Il   Segretario                                                        Il Presidente 

                       (Calogero Sprio)                                                  (Silvano Godani) 

 
 


